

桃生中だより



☆目指す生徒像【健康】心身共に明るく健康な生徒【勉学】自ら学び深く考える生徒【敬愛】思いやりと豊かな心をもつ生徒

白熱した感動の運動会

5月17日（土）に運動会が行われました。あいにくの天気でしたが、多くの保護者の方、地域の方々にも見守られ、大成功の運動会となりました。学年ごとの競技、縦割りでの応援合戦、はねこ踊り、紅白対抗リレーと、子どもたちは毎日練習に励んできていました。競技の勝敗はもちろんですが、3年生を中心に創り上げてきた成果が表れた素晴らしい運動会でした。生徒の振り返りでは「力を入れた応援合戦で最優秀賞をとることができたので、すごうれしかった。」や「応援合戦やはねこ踊りでは、動きを教えるのがすごく大変だったけど、1・2年生がちゃんと聞いて一生懸命やってくれたので、一つのことを創ることができた。」という内容が多くありました。また、1・2年生からは「3年生の団結力がすごかった。来年は自分たちもしっかりと後輩をリードできるようにしたい。」など来年に向けた意気込みを書いていた生徒もいました。



競技の部	優勝	白組	応援合戦の部	最優秀賞	紅組	はねこ踊りの部	優勝	紅組
1年生	オールメンバーリレー	1位	白組	台風の目	1位	紅組		
2年生	オールメンバーリレー	1位	紅組	綱取り	同点			
3年生	オールメンバーリレー	1位	白組	綱引き	1位	白組		
紅白対抗リレー	女子	1位	白組	男子	1位	紅組		



1年生松島宿泊体験学習

5月27日（火）～28日（水）に1年生が松島自然の家での宿泊体験学習に行ってきました。「仲間と協力し合い、絆を深め、思い出に残る最高の松島合宿にしよう」というスローガンのもと、一日目は防災ウォークラリーやキャンプファイヤーを、二日目はニュースポーツ体験や野外炊飯を行いました。グループやクラスでの活動を通してお互いの良さを知ることができた体験となったようです。体調不良者が出ることもなく無事に二日間を終えることができました。



引き渡し訓練へのご協力ありがとうございました

5月2日（金）に保・幼・小・中合同の引き渡し訓練を実施しました。震度5強の地震が発生したという想定で、全校生徒が避難訓練を行い、その後引き渡しを行いました。校長先生から、「命が一番大事であり、いつ何が起こるかわからないので、登下校時もヘルメットを着用しましょう。」という話がありました。ご家庭でもぜひお声掛けをお願いいたします。また、引き渡し訓練では、ご家庭の皆さんのご協力のおかげで、迅速に生徒の引き渡しを終了することができました。ありがとうございました。



引き渡し訓練は、実際に地震が起きた時の状況を視野に入れた訓練となっています。次回は、引き渡し開始のメール送信後に、迎えにきていただきますようお願いいたします。

生徒主体の学校に！生徒会総会

令和7年度 生徒会スローガン

「 全力挑戦 with smile ～みんながチャンピオン～ 」

5月23日（金）に生徒会総会を行いました。総会では、主に今年度の委員会・部活動・生徒会全体の活動方針が発表され、「今年もぜひ生徒会主催のももリンピックを企画してほしいし、自分たちも企画に参加したい」等、各クラスから委員会や生徒会への様々な意見が出ました。また、校則に関することも議題に上がり、これから生徒会執行部を中心に学校全体で話し合っていくこととなりました。生徒が主体となってより良い学校づくりをしていくよう、職員も全力でサポートしていきます。



6月の主な行事予定

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
31	土	地区中総体（1日目）	17	火	
1	日	地区中総体（2日目）	18	水	耳鼻科検診
2	月	振替休業日（5／31分）	19	木	2年校外学習 考査前部活動停止期間
3	火	中総体予備日（お弁当）	20	金	情報モラル教室（6校時）
4	水	中総体予備日 PTA本部役員会	21	土	
5	木		22	日	
6	金	振替休業日（6／1分）	23	月	職員会議
7	土		24	火	
8	日		25	水	
9	月	2・3年実力テスト 専門委員会・中央委員会	26	木	1学期末考査①
10	火		27	金	1学期末考査② 中総体報告会
11	水	歯科検診	28	土	
12	木		29	日	
13	金		30	月	不審者対応訓練（6校時）
14	土	地区中総体陸上大会・水泳大会	7/1	火	
15	日		7/2	水	地区駅伝大会
16	月				